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Bari: vivace dibattito al Consiglio provinciate 
* • - - . _ , . . . . * . „ . . 

t 

Grave decisione contro 
V 

i in lotta 

FIRENZE 

Taranto 

Iniziativa 
del gruppo 
comunista 

per la 167 » 

TARANTO, 11. 
I consiglieri comunali co-

munisti Eneide D'lppolito e 
Giuseppe Cannato hanno pre
sentato una interpellanza al 
signor sindaco, all'assessore 
ai lavori pubblici e all'asses
sore alPurbanistica c per co-
noscere quali atteggiamenti 
1'amministrazione intende as-
sumere di fronte alle richie-
ste di una grossa societa im-
mobiliare, la Beni Stabili di 
Roma, per l'attuazione di un 
vasto programma edilizio 
nella citta di T a r a n t o . 

«Gli interpellanti ritengo-
no di dover richiamare l'at-
tenzione dell'amministrazio-
ne sul fatto che le richieste 
della societa Beni Stabili, e-
manazione della grossa so
cieta finanziaria monopoli
s t s Bastogi, tendono a da
re un indirizzo dello svilup-
po e della pianificazione ur-
banistica della citta netta-
mente contrastante con i pro
positi espressi dalla stessa 
amministrazione allorquando 
si presento alia discussione 
del Consiglio Comunale l*ap-
plicazione della legge n. 167 
sull'edilizia economica e po-
polare, nonche con le esigen-
2e poste dalla collettivita per 
una politica di programma
zione urbanistica e della ca-
sa tendente a porre in primo 
piano l'interesse pubblico, ca-
pace di respingere la specu-
lazione sulle aree edificabi-
li e di.incidere sull'alto co-
sto delle abitazioni. 

«Viene altresl a iriettersi 
in evidenza il contrasto tra 
la volonta della societa Beni 
Stabili di imporre delle scel-
te sugli investimenti comu
nali che predispongono di 
fatto una pianificazione ed 
una programmazione estra-
nea a decisioni del Consiglio 
comunale e le posizioni e-
spresse in materia di urbani
stica nell'accordo program-
matico tra i partiti che han
no preso parte all'attuale for-
mazione di governo di cen-
tro sinistra, posizioni che do-
vrebbero impegnare l'ammi. 
nistrazione comunale di Ta
ranto. 

« Gli interpellanti, richia-
mandosi alia posizione e-
spressa in Consiglio comuna
le dal. gruppo comunista ed 
accettata come raccomanda-
zione della Giunta per boc-
ca degli allora assessori ai 
lavori pubblici ed alia pub-
blica istruzione, chiedono al 
signor sindaco ed ai signori 
assessori interpellati di por
re in discussione nella pros-
sima riunione del Consiglio 
comunale la estensione della 
applicazione della legge nu-
mero 167 , a zone destinate 
alio sviluppo edilizio della 
citta, in modo da sottrarre 
Tente locale ad ogni e qual-
siasi pressione esterna in fat
to di programmazione urba
nistica. 

DC e PSI respingo-
no un odg comu
nista per una solu-
zione immediata 

della vertenza 

Dal nostra corrispondente 
• ' < BARI, 11. 

Lo sqiopeno dei dipendenti 
del Policlinico, in corso da 
otto giorni, ha occupato buo-
na parte della discussione al 
Consiglio provincialt. Lo 
sciopero. dovuto al fatto che 
il consiglio di amministiazio-
ne si rifiuta di applicare la 
legge n. 604 del 1962, che 
prevede miglioramenti sala-
riali, ha paralizzato il piu 
grande ospedale della regio-
ne ove sono ricoverati 1700 
ammalati. 

II compagno Gramegna ha 
denunciato l'atteggiamento 
intransigent del consiglio di 
amministrazione dell'ospeda-
le chiedendo al Consiglio 
provinciale di intervenire, at-
traverso i suoi rappresentan-
ti nel consiglio di ammini
strazione dell'ospedale, per-
che siamo convocati subito i 
sindacati per una sollecita 
soluzione della vertenza. 

La presa di posizione del 
gruppo comunista dava il via 
ad un vivace dibattito nel 
corso del quale prendevano 
la parola (per difendere 1'at-
teggiamento del consiglio di 
amministrazione dell'ospeda-
le) i consiglieri democristia-
ni on. Lattanzio e a w . Pen-
nacchio, a cui replicavano 
energicamente i compagni 
Gadaleta, Conenna Clemen-
te, Piccolo del PCI e Stallo
ne del PSIUP. Le posizipni 
si delineavano chiaramehte 
quando, contro 1'ordine del 
giorno comunista si schiera-
va la maggioranza di centro 
sinistra (compresi i compa
gni socialisti) e con l'appog-
gio dei liberali. ottenendo 
che la vertenza fosse rinvia-
ta in sede ministeriale a 
Roma. L'ordine del giorno 
della maggioranza di centro 
sinistra vedeva l'appoggio 
anche della destra liberate. 
Un atteggiamento quello dei 
socialisti molto grave, i qua
li, prendendo atto — come si 
affermava nell'ordine del 
giorno presentato dalla mag
gioranza — degli sforzi com-
piuti dal consiglio di ammi
nistrazione dell'ospedale per 
venire incontro alle istanzp 
dei lavoratori, hanno con-
rlannato implicitamente la 
lotta dei dipendenti del-
l'ospedale. * . 

' II gruppo del PSI si e nre-
stato in questo modo alia 
manovra della DC che. vo-
tando per il rinvio a Roma 
della vertenza, ha scaricato 
le responsabilita della ver
tenza, sul ministro socialista 
alia Sanita allontanando la 
soluzione della vertenza dal
la sua sede naturale e arre-
cando un danno gravissimo 
ai lavoratori in lotta. '• 

Intanto il gruppo comuni
sta al Consiglio comunale di 
Bari ha inviato un telegram-
ma al sindaco per chiedere 
la convocazione urgente del 
Consiglio, per discutere la 
situazione venutasi a creare 
all'ospedale policlinico. 

Italo Palasciano 

F 
Nel 20° anniversario 

Celebrazioni 
del congresso 

di Bari 

i 
i 
i 

i 

i 
Prevista la partecipazione del Capo I 

. dello Stato e del sen. Parri I 

I 
I 
I 
I 
I 
' BARI. 11. 

I 'Le celebrazioni del ventesimo anniversario del Con
gresso di Bar: del 1944 dei C.L.N, si svolgeranno in due I 

Igiornate. la prima dedicata alio studio ed al dibattito. | 
la seconda alia celebrazione dello storico congresso. Alia . 
prima giornata verranno invitati i superstiti del con- ( I 

Igresso, storici di chlara fama. studiosi della storia del- » 
l'antlfascismo e della Resistenza nel Mezzogiorno. Per i 
la seconda giornata sono previsti i dlscorsi ufficiali. pre- | 

1 sente il Capo dello Stato. del Presidente del Consiglio 
I per il governo e del senatore Parri a nome del Comitato. I 

Queste le principal! decisioni del Comitato di studi I 
e di documentazione nominato dal comitato promotore . 
per le celebrazioni nella sua ultima riunione. dopo una I 

I relazione del prof. Tommaso Fiore e gli interventi del 

prof. Bartolo. del sen. De Leonardis e del dott. Vittore I 

I Fiore. • I 
In occasione delle celebrazioni del congresso del 

1944. il Piccolo Teatro della Citta di Bari presenter^ I 
una realizzazione scenica delle «Lettere < dei condannati , * 

I a morte della Resistenza -. In tale manlfestazione sa- ' • 

ranno sceneggiati — In una sintesi teatrale curata da I 
IEugenio d'Attoma — i document! piu signlflcativi di 

tale periodo storico, con la partecipazione degli attori I 
e dei tecnici del - Piccolo Teatro». - I 

I Tale rappresentazione, che avverra nella sala del . 

-Piccolo Teatro- in via Abate Gimma 15. si awarra di I 
una funzlonale realizzazione ai fini di porre in risalto ' 

I non solo i suoi element! storici, ma anche 1'intensita e t 

la profonda commozione degli autentici scritti lasciati | 
I d a g l i eroi che s'immolarono per l'ideale dell'Europa uni-

ta e libera. I 
La sc-ratn inaugurate sara preceduta da una In teres- I 

I sante conversazione del prof. Tommaso Fiore che, in • 

tale occasione. delineera i cenni della Resistenza meri- I 
dionale al fascismo. 

I I 

, ... La Spezia: si.fa avanti una societa olandese 

Ai Coimini le aree 
non piii necessarie 

* " « 

alle esigeme militari 
Si fraffa di zone nei Comuni di Portovenere e di Lerici di 
notevole vafore turistico - le cooperative chiedono che una 
parte di esse sia utilinata per la costruiione di abitazioni 

<Presentata> 
k 2* /nostra 
della caccia 

Vi prenderanno parte numerose na-
zioni dell'Europa centrale e orientale 
Convegno internazionale dei cacciatori 

Monsummano 

Giusta la 
requisizione 

della fornace 
Ferma replica della C.d.L. ad un contu-

nicato degli industrial! 

Congresso partigiano 

Eletto il direttivo 
dell'ANPI di Livorno 

Dalla nostra redazioae 
. LIVORNO. 11. 

La rielezione del rag. Lu
ciano Montelatid' alia presi-
denza dell'ANPI provinciale, da 
parte del congresso cbe ha avu-
to luogo sabato e domenica al 
Palazzo Granducale. ha taglla-
to corto alle illazioni, piu o 
meno interessate. che si erano 
fatte nei giorni precedentL 

Sulla relatione del presiden
te uscente si sono avuti alcuni 
interventi dai quali e emersa 
la volonta di mantenere unite 
tutte le forze della Resistenza. 
Sono stati affrontati i problem! 
dei giovani nella diversity delle 
situazioni storiche; la differen-
za intercorrente fra la gene-
razione della Resistenza e quel-
la attuale. 

I giovani — e stato dctto — 
debbono sapere la verita sulla 
Resistenza. i suoi valori ideal i 
e moral!. E" compito nostro ma 
anche e soprattutto della scuo-
la. far si che i giovani si schie-
rino. con le forze. sane della 
nazione. per spingere avanti il 
processo di democratizzazlone 

i del Paese. 
Anche il prof. Badaloni, sin-

' daco di Livorno e il prof. Tor-
rigiani. presidente deU'Ammi-
nistrazione provinciale, nei loro 
saluti hanno rilevato la neces-
sita di chlarire alle nuove ge-
nerazioni il signiAcato storico 
della lotta di liberazione e il 
coapito della scuola. . 

Al terminc dei lavori, sono 

stati eletti: Luciano Montela-
tici presidente. Salvatore Lau
retta. Ugo Spadoni e Giovanni 
Martelli vice presidenti Nel-
I'esecutivo flgurano i seguenti 
partigiani: Virgilio AntonellL. 
Gerolamo Casa. Aldo Pieri. Al
fredo Querci e Palmiro Tru-
sendL Formano il comitato pro
vinciale: Bruno Bernini. Nadir 
Del Corona. Dino FrangionL 
on. Nelusco Giachini. Luciano 
Merlini. Dino Raugi e Giorgio 
Stoppa. 

Per il congresso nazionale, 
sono stati delegati:. Luciano 
Montelatici. Luciano Merlini. 
Bruno Bernini e Brunello 
Bruni. 

Agrigento: chiesta 
la convocazione del 

Consiglio provinciale 
AGRIGENTO. 11 

I consiglieri provincial! del 
PCI a norma dell'art 137 del 
regolamento della Regione Sici
lians chiedono la convocazione 
del Consiglio provinciale di A-
grigento per discutere 11 se-
guente online del giorno: bilan-
cio preventivo 1964; designazio-
ne componcnti effettivi e sup-
plentl delle Commission! man-
damentali; rinnovo dei 4 mem-
bri effettivi e dei due supplen-
ti In seno alia G.P.A. in sede di 
tuttela. 

PISTOIA, 11. 
Sulla requisizione della 

fornace Dami, ordtnata dal 
sindaco di Monsummano, la 
Camera del lavoro di Pistoia 
ha diramato un comunicato. 

« La Camera del lavoro — 
dice il documento — ricorda 
che i tentativi fatti dai la
voratori e dalle autorita per 
una composizione ragionevo-
le della vertenza sorta con la 
chiusura dell'azienda di 37 
giorni, sono andati tutti fal-
liti a causa della caparbia 
intransigenza dell'azienda la 
quale, in modo aperto ed in-
concepibile, pretende la to-
tale rinuncia. da parte dei 
lavoratori, ai diritti contrat-
tuali e di legge, richiesta 
apertamente rivolta at sin
dacati, all'Ufficio provinciale 
del lavoro e alia Prefettura. 

<Ancora piu grave e la 
posizione dell'azienda e del
la Associazione industriali 
quando si pensi che il 21 
gennaio 1964 presso l'Ufficio 
del lavoro fu raggiunto un 
accordo soddisfacente per le 
parti e che poneva fine alia 
controversia, accordo che do
po alcuni giorni, una parte 
degli azionisti non applica-
rono col consenso della As
sociazione industriali. 

« Tutti questi atteggiamen-
ti completamente < negativi 
hanno precluso ogni possi-
bilita di soluzione della ver
tenza sul piano sindacale. 

«L'acutizzarsi di questa 
situazione per precise re
sponsabilita del padronato, 
le continue provocatorie pro-
poste tese a realizzare gli 
obiettivi sopra esposti, i gra-
vi disagi deteiminatasi fra i 
lavoratori da 37 giorni senza 
salario, nonche gli ostacoli 
posti, con la chiusura della 
azienda, alle attivita produt-
tive. hanno indotto il sindaco 
di Monsummano a emettere 
1'ordinanza di requisizione 
della azienda e darla in ge-
stione ai lavoratori. 

< Questa organizzazione, 
contrariamente a quanto af-
fermato in un comunicato 
dell'Associazione industriali. 
ritiene piu che valida tale 
decisione. Quanto contenuto 
in detto comunicato e una 
palese ed aperta pressione 
sulla stessa autorita prefetti-
zia tesa a permettere alia 
azienda (come essa ha sem 

pubblica italiana. 
< I lavoratori della Forna

ce e cava i quali hanno con-
dotto fino ad oggi una dura 
e lunga battaglia sindacale 
— conclude il comunicato 
confederale — sap ranno dar 
prova della loro capacita e 
competenza per porta re 
avanti l'azienda, forti delle 
loro esperienze, dei loro di
ritti e del sostegno di tutti 
i lavoratori della nostra pro-
vincia ». 

Lutto 
LA SPEZIA, 11 

Per la improvvisa morte del 
compagno Vesco Ettore, i com
pagni della sezione del Melara 
unitamente a quelH delle Fede-
razione del PCI e del nostro 
giornale, porgono le loro con-
do gli anze al flglio Fiorino e ai 
familiarL I funerali avranno 
luogo mercoledl alle ore 17 in 
forma civile. 

Dalla nostra redazione 
FIRENZE, 11. 

Dal 24 ottobre all'8 novem-
bre prossimo avra luogo nei 
locali del < Parterre > la se
conda « Mostra Mercato In
ternazionale della Caccia >. 
L'annuncio della data in cui 
si svolgera l'importante ma-
nifestazione venatoria e sta
to dato ieri mattina, nel cor
so di una conferenza stampa, 
dal presidente della sezione 
provinciale della caccia, Al-
varo Latini e dal presidente 
delParnministrazione provin
ciale Elio Gabbuggiani II pre
sidente della Provincia cd il 
presidente della Associazione 
dei Cacciatori hanno anche 
indicato gli scopi che la mo
stra si prefigge: e cioe. oltre 
alPincontro ideale di tutti i 
cultori di questo sport, una 
piu vasta conoscenza ed un 
maggior sviluppo dei rappor-
ti industriali, commerciali, 
turistici, artistici, culturali e 
scientifici che dalla caccia 
derivano e traggono motivo 
di lavoro e di opere in ogni 
parte del mondo. Successi-
vamente il presidente della 
sezione fiorentina della Fe-
derazione Italiana della Cac
cia, Latini, ha illustrato am-
piamente e dettagliatamente 
il programma di massima 
della rassegna venatoria del 
c Parterre > 

Numerose le na/.ioni che 
vi prenderanno parte con in 
testa quelle dell'Europa Cen
trale ed Orientale e quelle 
che si affacciano sul bacino 
mediterraneo. Ognuna di es
se presentera un quadro com-
pleto delle proprie attivita 
venatorie o che sono in stret-
ta connessione con il mondo 
della caccia: riproduzioni di 
ambienti tipici di caccia, spe
cie particolarmente pregiate 
o rare di selvaggina, pro-
spetti illustrativi delle inizia-
tive a carattere sportivo, ar 
tistico - culturale, • scientifico 
(studi di ogni aspetto della 
vita della selvaggina), giuri-
dico. che sono state prese in 
questi paesi, manufatti del-
l'industria per la caccia. 

II nostro paese sara pre 
sente alia seconda edizione 
della rassegna con una serie 
di padiglioni (il cui allesti-
mento sara curato dalle Am 
ministrazioni Provinciali e 
Regionali. dai Comitati Pro
vincial! della Caccia, dai Con 
sigli Regionali della FIDC e 
dalle Sezioni Provinciali dei 
Cacciatori): nei quali sara 
esposto il materiale riguar-
dante la produzione della sel
vaggina, la sua protezione 
1'esercjzio venatorio e gli 
studi e le applicazioni scien-
tifiche per la caccia, nelle 
varie regioni italiane. 

Fin qui quello che concer-
ne la caccia contemporanea, 
il mondo venatorio attuale. 
Infatti la seconda mostra 
mercato internazionale della 
caccia offrira ai suoi visita-
tori anche una mostra stori-
ca delle attivita venatorie, 
quest'anno dedicata all'Euro-
pa Centro Meridionale. 

La Slesin, la Valacchia. la 
Carinzia. il Tirolo. la Sasso-
nia. la Prussia, la Livonia, la 
Rotenia, la Boemia. sono le 
regioni piu caratteristiche di 
questa vasta area, i cui confi-
ni si possono grosso modo 
determinare a nord con il 
Baltico, ad est con la Bosco-
via. a sud con il medio Da-
nubio. ad ovest sull'Elba. 
Questi territori si trovano og
gi divisi tra Austria, Jugo
slavia, Romania, Ungheria, 

Polonia, Cecoslovacchia e Re-
pubblica Federale Tedesca e 
deH'Unione Sovietica 

Queste nazioni presente-
ranno utensili usati dai cac
ciatori nei secoli scorsi, do-
cumenti ed altro materiale 
riguardante le attivita vena
torie e, risalenti a quei pe-
riodi. Collateralmente alia 
mostra vera e propria avran
no luogo altre important! 
manifestazioni: una mostra 
d'arte contemporanea, una 
mostra di tassidermia (l'arte 
di impagliare gli animali; e 
annunciata la presenza del 
piii famoso degli impagUa-
tori, l'inglese Word), un con
vegno internazionale sulla 
patologia della selvaggina; 
lino sulla migrazione; una ta-> 
vola rotonda a carattere na
zionale sui parchi nazionali 
Infine e stato promosso un 
convegno internazionale del
le organi/.zazioni dei caccia
tori europei (che avra luogo 
al di fuori delle manifesta
zioni ufficiali) e del bacino 
del Mediterraneo 

Una suggestiva inquadratura del promontorio di S. Teresa, nel Comune di Lerici, che 
verrebbe sdemanializzato, insieme ad altre aree del golfo, per essere ceduto ad una 
societa olandese 

LIVORNO 

Aperto dissidio fra 

INAM ed ostetriche 
Livorno 

Ieri bloccati 
i trasporti urbani 

Avanza la CGIL all 'ATAM 

LIVORNO. 11. 
Per tutta la giornata odierna, 

i trasporti urbani sono rimasti 
bloccati a Livorno per lo scio
pero dei lavoratori autoferro-
tranvieri, proclamato dai sin
dacati provinciali di categoria 
aderenti alia CGIL e alia UIL, 
in segno di protesta per la rot-
tura delle trattative in sede di 
rinnovo del contratto naziona
le di lavoro 

L'astensione si concludera 
domani mattina, mercoledi. Lo 
sciopero ha riscosso l'adesione 
preisoche totale dei lavoratori 
dell" azienda municipalizzata 
(oltrc 350 su 380 dipendenti), 
anche se la CISL non aderen-
do alia manifestazione, ha in-
vitato i propri aderenti a re-
carsi in servizio. accusando ol-
tretutto le altre due organiz-
zazioni di - qualunquismo sin
dacale - sol pcrche in sede 
provinciale. hanno deciso di an-
ticipare l'jnizio dtlla lotta fis-
sata nazionalmente per il 14 
prossimo venturo. con un primo 
sciopero di 24 ore. 

La stessa azienda del resto. 
aveva preso posizione ieri sera 
a favore della protesta dei la
voratori. Dopo avere precisato 
infatti che tale manifestazione 
non era indetta contro TAT AM 
di Livorno. ma contro Tatteg-

giamento di chiusura assunto 
dalla Federtram, la commissio-
ne amministratrice, aveva di-
chiarato in un suo comunicato, 
che - l'azienda non vuole e non 
pud interferire nell'attuale ver
tenza e tuttavia fa voti affin-
che le richieste dei lavoratori, 
in occasione delle trattative per 
il nuovo accordo di lavoro. tro-
vino la piu aderente compren-
sione e la piu equa risoluzione-

Intanto all'azienda municipa-
le ATAM si sono concluse le 
operazioni di voto per la nomi-
na della nuova Commissione In
terna. I risultati hanno confer-
mato. in maniera clamorosa. la 
adesione dei lavoratori alia po
litica sindacale della CGIL 

Ecco i risultati (fra parentesi 
quell i che si riferiscono al 1963): 
operai: iscritti al voto 281 (264); 
voti validi 264 (242); CGIL: vo
ti 222. 84.9 per cento (188 - 77.G8 
per cento): CISL: voti 32. 12.12 
per cento; (48. 1.83 per cento) 
UIL: voti 10. 3,78 per cento: (6. 
2.47 per cento); impiegati: iscrit 
ti al voto 23 (24); voti validi 22 
(24): CGIL: voti 14 63.63 per 
cento; (14. 58.66 per cento): 
CISL: voti 8. 36.36 per cento 
(10 - 41.66 per cento) I cinque 
seggi della C.I. sono stati cos) 
suddivisi: 4 alia CGIL. 1 alia 
CISL. 

Per il conglobamento previsto dall'accordo ANCI 

In agitozione i «comunali» del Materano 

GROSSETO 

Significative smocco 
dello Montecatini 

GROSSETO. 11 
Nei giorni 5 e 6 febbraio si 

sono 3volte le elezionj per il 
nnnovo della C.I. nello stabili-
mento Montecatini di Scarhno-
Follonica. La CGIL ha ottenuto 
66 voti (23.8%. 1 seggio). la 
UIL 100 voti (36.1*1. 1 seggio). 
la CISL 111 voti (40.1%. 2 
seggi). 

' Lo scorso anno la CGIL non 
riuscl a presentare la propria 
lUta a causa delVazione antide-
mocratica deHa direzione azien-
dale, per cui quest'anno U seg-
?io da essa conqulstato e la 

«.— /«••« «»i « » • • „ ) _ «-is perdita secca in percentuale del pre fatto nel passato) e ag!: ^ % ^ ^ ^ d ^ , a C I S L w p . 
industriali, la sistematica 
violazione del contratto di 
lavoro e delle leggi della Re-

prejentano una severa condan-
na dei lavoratori per U modo 
come la C.I. e stata diretta. 

Va ricordato inoitre il clima 
di pressioni e di ricatti instaura-
to ali'mterno dello subj'.mento 
Tale azione. cosl pesantemente 
perseguita dalla Montecarini. 
tendeva da un lato ad Intim:-
dire i lavoratori per costrinser-
II a non entrare nella l:sta della 
CGIL e, dalValtro, mirava ad 
avere una C.I. facilmente ma-
novrabile da parte del mono-
polio Questa duplJce dirett;-
va e sostanzlalmente fallita. per 
cui l'affermazione avuta dalla 
CGIL rappresenta una prima 
sconfltta d: queatl metodi anti
democratic! e rafforza la capa
cita di lotta dei Lavoratori per 
la difesa delle liberta e per la 
conquista di migliori condi£o-
n; di lavoro e retributive. 

Dal mstrc corrispmidcBte 
MATERA, 11. 

I dipendenti del Comune 
di Montalbano Jonico sono 
in agitazione per la mancata 
applicazione dell'a c c o r d o 
Sindacati-Anci. che decorre 
dal 1. gennaio del 1963. per il 
conglobamento degli assegnt 
extra tabellari in godimento. 
deH'assegno integrativo co-
stituito dalle 70 lire a punto 
di coefficiente e di quello 
tempo raneo. 

Una richiesta in tal senso 
e stata avanzata nei giorni 
scorsi dai sindacati di cate
goria aderenti alia CGIL e 
alia CISL. L'Amministrazio
ne comunale. al contrario 
sembra voler accordare 1'ado-
zione di tale prowedimento 
solo dal 1. luglio dello scorso 
anno. II sindacato aderente 
alia CGIL ha indetto intanto 
un'assemblea di tutti i di
pendenti comunali di Mon
talbano Jonico per decidere 
circa 1'azinne da intraprvn-
dere. Per la stessa rafione 

sono in agitazione i dipen
denti del Comune di Matera 
dove la richiesta del conglo
bamento degli assegni inte
grativo e contemporaneo. nel 
quadro dell'accordo stipulato 
a livello nazionale. e stata 
avanzata unitanamente dai 
sindacati della CGIL e UIL. 

L'applicazione deU'accordo 
ANCI e stata rivendicata an
che dai dipendenti di altri 
Comuni della provincia fra 
cui Pisticci. Stigliano, Grot-
tole e Miglionico A Irsina. 
dove il prowedimento e sta
to gia adottato. l'assemblea 
dei dipendenti comunali ha 
sollecitato 1'organo tutorio ad 
approvare la deliberazione 
senza ulteriori indugi. men-
tre ha invitato tutti gli altri 
sindacati di categoria della 
provincia a chiedere alle ri-
*pettive amministrazioni la 
adozione degli stessi prowe-
dimenti, in modo da unifor-
mare i trattamenti economi-
ci dei diversi Comuni ai mi
nimi tabellari previsti dal 
suddetto accordo ANCI. 

D. Notarangelo 

Rotta la convenzio-
ne con I'lstituto - Le 
richieste avanzate 

Dalla nostra redazione 
LIVORNO.'11. 

Praticamente dai primi del-
l'anno le ostetriche della pro
vincia di Livorno sono in agi
tazione nei confronti dell'INAM. 

La situazione delle ostetri
che convenzionate con gli Enti 
mutualistici (come e stato illu
strato nel corso di una confe
renza stampa) si e fatta in que
sti ultimi tempi, causa il caro-
vita. delle piu difficili. Basti 
pensare che un'ostetrica. la 
quale svolge. in media, due in
terventi mensili (forse in pro
vincia il rapporto e lievemente 
superiore). percepisce dalPEnte 
assistenziale 9.000 lire ognuno. 
Natural mente in questa cifra 
e compresa 1'assistenza prestata 
per tutto il periodo della ge-
stazione. con relative visite e 
controlli. Nel caso poi che. il 
parto presenti certe difficolta 
e si renda necessario l'inter-
vento del medico, questo com-
penso si riduce a 20C0 lire. Che 
le rivendicazioni delle ostetri
che siano giuste. lo dimostra il 
fatto che le tabelle professio
nal! in vigore prevedono un 
minimo di 15 000 lire a parto. 

K" vero anche che. l'Ente mu-
tualistico paga per un parto 
effettuato in ospedale 27-28000 
lire. 

Questo. ci sembra. sia suffi-
ciente da solo a d:mostrare la 
giustezza delle rivendicazioni 
delle ostetriche che chiedono 
un aumento del 40*^ sul com-
penso ora stabilito e che dal 
1956 e pressoche lo stesso. Da 
parte dell'INAM si propone, in-
vece. un incremento del 10^r: 
una proposta giudicata assolu-
tamente inaccettabile. tanto da 
indurle a rompere la conven-
zione, con I'inizio del nuovo 
anno. 

Le ostetriche chiedono anche 
l'inserimento neila nuova con-
venzione delle voci -Assistenza 
pre e post partum- onde per
mettere loro di svolgere l'ope-
ra assistenziale con un'adegua-
ta remunerazione ed assicurare 
alia mutuata quella costante vi
gil anza e le cure di cui neces-
sita. Vigilanza e cure che ora 
te vengono a mancare in modo 
particolare nello stato puerpe-
rale. data la carente situazione 
ospedaliera la quale implica il 
loro precoce allontanamento 
dagli ospedali stessi. mentre 
TINAM non riesce a reperire 
il personate infermieristico ne
cessario per il servizio ambu-
latoriale. 

Richiedono anche l'inseri
mento nell'organico dell'INAM 
delle ostetriche che attualmen-
te prestano servizio infermie
ristico presso I'lstituto. onde 
porre fine all'inqualiflcabile in-
stabilita nelle quali si trovano. 

Per queste. ed altre. ragioni, 
le ostetriche livornesi (come 
del resto quelle di molte altre 
citta italiane), hanno eletto un 
-comitato di agitazione-. con 
il compito di intervenire pres 
so gli organ! provinciali. al fine 
di promuovere il loro interes-
samento e richiedere il loro 
autorevole Intervento presso gli 
organ! competent! nazionali 
(Ministero del Lavoro e Tesoro, 
Ministero dolla Sanita, Istituto 
Inam-FN.O.O.). n comitato di 
agitazione. naturalmente, si ri-
serva di prendere tutte quelle 
iniziative che la situazione po-
tra richiedere. 

Dalla nostra redazione 
LA SPEZIA, 11. 

Le aree demaniali dello 
Stato, non piu utilizzabili per 
esigeme militari, devono es
sere messe a dtsposiztone dei 
Comuni per I'edtltzia econo~ 
mica e per il potenziamento 
dei servizi sociali. Questa e-
sigenza e molto sentita a La 
Spezia e Vargomento ' e di-
venuto di grande attualita da 
quando si e sparsa la voce 
che il ministero della Difesa 
sarebbe sul punto di sdema-
nializzare vaste aree del gol
fo per cederle ad una socie
ta finanziaria olandese. 

Si tratta di alcune delle 
migliori zone dei territori di 
Lerici e Portovenere che ri-
vestono - notevole interesse 
turistico e paesaggistico e sul
le quali_da tempo si e po-
sato Vocchio, sempre vigile, 
della speculazione privata. 
Le zone sono quelle di Pez-
zino Alto, Pezzino Basso, 
Monte Muzzerone nel Comu
ne di Portovenere; Forte di 
S. Teresa con il promontorio 
omonimo, e il promontorio di 
Falconara nel Comune di 
Lerici. 

II compagno on. Fasoli ha 
Old presentato al riguardo 
una interpellanza in Parla-
mento, ma e evidente che 
per far prevalere gli interes~ 
si della collettivita nell'ipote-
si di una sdemanializzazione 
delle aree occorre la lotta 
delle popolazioni interessate. 

La Federazione provincia
le delle cooperative e mutue 
ha affrontato il problema 
delle servitu militari del gol
fo rivolgendo ai Comuni di 
La Spezia, Lerici e Portove
nere un invito affinche sia 
fatta sollecita richiesta di ces-
sioni delle aree demaniali, 
non piu utilizzabili ai fini 
militari, agli enti locali i 
quali, almeno una parte del
le aree, potrebbero metterle 
a disposizione delle coopera
tive di abitazione per la co-
struzione di case a basso 
prezzo. 

La richiesta & contenuta in 
un ordine del giorno invia
to alle autorita. govefnative e 
alle autorita cittadine e ap-
provato al termine dell'as-
semblea dei soci delle coo
perative di abitazione svolta-
si all'Unione Fraterna. A pro-
posito della legge n. 187 sul
la edilizia economica e popo-
lare, l'ordine del giorno au-
spica I'adozione del piano di 
acquisizione delle aree in tut
ti i Comuni della provincia 
anche attraverso piani di 
comprensorio e la costituzio-
ne di una commissione con-
sultiva presso gli assessorati 
ai lavori pubblici dei Comu
ni, con la partecipazione di 
rappresentanti delle coope
rative di abitazione, per coor-
dinare le linee e gli indirizzi 
nella scelta e nell'impiego 
delle aree. 

Teramo: 
sciopero 

alia Spica 
TERAMO. 11. 

Alle sei di stamane e Iniziato 
lo sciopero dei dipendenti del
la SPICA dichiarato per i gior
ni 11-12 febbraio dai sindacati 
dei ceramist! CGIL e CISL. 
Tale manifestazione di 'lotta. 
della durata di 48 ore. che ha 
visto la partecipazione degli 
operai e delle operaie dello sta-
bilimento con una compattezza 
sino ad oggi ma! raggiunta (ol
tre il 97 per cento delle ade-
sioni). e una prima fase del-
l'azione che i sindacati hanno 
programmato per imporre alia 
SPICA il rispetto del contratto 
collettivo nazionale di lavoro, 
da anni bloccato dalla societa. 

Sempre per l'applicazione 
del contratto a Martinsicuro so
no sees! in sciopero delta du
rata di 24 ore. i 100 dipendenti 
della ditta metalmeecanica fon-
deria VBCO. 
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